

L'atelier « vélo solidaire » prépare sa reprise

L'atelier « vélo solidaire des Viennes » reprend ses activités en interne avant sa réouverture.

C'est avec impatience que les deux cents adhérents de l'association attendent de pouvoir retourner au 52, rue Paul-Doumer, afin de vérifier, entretenir, réparer leur bicyclette. « Nous proposons un partage de compétences et voulons rendre les usagers indépendants dans l'auto-réparation de leur matériel. Chaque adhérent peut prendre soin de son vélo avec les outils de l'atelier et les conseils d'une douzaine de bénévoles », assure Didier Lebrun, le président. L'association a aussi pour objectif de recycler et revaloriser des vélos de récupération. « Ne jetez plus les vélos dont vous ne vous servez plus, ils constituent la matière première de notre activité de rénovation. Selon leur état, ils seront nettoyés, vérifiés, restaurés ou démontés pour pièces. Nous leur offrons une deuxième vie », ajoute le trésorier, Gilles Denaix.

UN ACCÈS AUX BÉNÉVOLES

Les pièces récupérées et les vélos restaurés sont vendus à prix modique uniquement aux adhérents. Cela permet à l'association d'acheter du matériel consommable (pneus, câbles, patins de frein, dégrissant...) et de renforcer l'outillage et de financer divers projets.

« La Ville a fait le choix d'autoriser les



L'atelier « vélo solidaire » prépare la réouverture aux usagers.

associations qui œuvrent pour les plus fragiles à reprendre leurs activités dans le respect des protocoles sanitaires en vigueur. L'accès aux locaux a également été autorisé pour les bénévoles qui peuvent se réunir en petit nombre. Cette association est importante car elle permet aux personnes de pouvoir réparer ou s'équiper d'un vélo à moindre coût », indique Virgil Hennequin, adjoint chargé de la vie associative et sportive.

Les responsables vont continuer à fournir des vélos aux étudiants

troyens, et à transmettre des savoirs et savoir-faire aux usagers afin de les rendre autonomes face aux pannes les plus courantes. Dès que possible, en fonction de l'évolution de la crise sanitaire, l'activité de l'atelier va reprendre. Pour tous, la bicyclette apporte un bol d'air après des mois de confinement et répond à une envie grandissante de respecter l'environnement. ■ P.M.

Contact : atelier « vélo solidaire » des Viennes : 52, rue Paul-Doumer. Tél. 06 95 35 37 37
assoavsv@orange.fr